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今日下沙

4月12日上午，开发区召开2018年政

法信访工作会议，回顾总结过去一年政法

信访工作，研究部署今年的任务。开发区

党工委副书记周涛出席会议并作重要讲

话，党工委委员、公安分局局长储志林主持

会议。

会议充分肯定去年以来政法信访工作

取得的突出成绩，圆满地完成了十九大维

稳安保、环境整治保障、重大涉稳问题稳控

处置、基层治理“四个平台”初建、司法为民

服务等“十件大事”，“平安下沙”、“法治下

沙”建设迈上新台阶。

周涛指出，作为政法信访部门，立场必

须坚定，旗帜必须鲜明。要深刻领会好习

近平新时代中国特色社会主义思想特别是

政法新思想；要充分认识当前国际国内各

种复杂因素带给政法信访工作的新挑战；

要仔细认清我们工作中存在的新问题。

周涛强调，今年政法信访工作的重

点，就是要为推进“双城”建设、打赢“六

大硬仗”营造安全稳定的社会环境。下阶

段要坚定实施好“六大行动”：一是严防敌

对势力破坏渗透大行动。坚决防止敌对

势力插手利用社会矛盾和敏感事件挑起

事端，强化重点人群、重点场所管理和安

保防范，确保不发生严重暴力恐怖和个人

极端事件。二是打好扫黑除恶专项斗争

大行动。各级各部门要加强线索排摸、证

据固定、强势推进、精准打击，确保整出好

秩序、打出好风气。三是做好涉稳问题排

查化解大行动。坚持全面排查与重点排

查相结合、集中排查与滚动排查相结合，

集中力量抓实社会矛盾纠纷排查，切实做

到底数清、情况明。四是开展整治重点领

域安全隐患大行动。以“平安社区”、“平

安校园”、“平安企业”创建为抓手，加快

立体化社会治安防控体系建设，切实履行

监管主体责任，推动落实重点领域的实名

制管理，加强重点行业的有效监管，努力

把隐患消除在萌芽状态。五是深化基层

治理体系建设大行动。以纪念“枫桥经

验”55 周年为契机，进一步健全矛盾纠纷

多元化调解机制，对警情复杂、发案率高、

流动人口多的地区，实行挂牌重点整治，

不断深化“四个平台”建设，更好做到提质

增效、集成服务。六是实施法治亮剑护航

发展大行动。坚持“中心工作推进在哪

里，法律保障就跟进到哪里”，特别是要结

合“最多跑一次”改革，健全公共法律服务

体系，不断加快办案一体化建设，推动法

院、检察院透明公正办案，全力构建开放、

动态、便民的阳光司法体系。

委机关各部门、各街道、直属单位、相

关进区直属管理服务机构负责人参加会

议。
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市拥江办一行来开发区调研“拥江发展”情况

建绿廊造剧院，下沙打算这么“拥”江

今年三月初，根据杭州市委“联百乡结千村访万户”

（简称“百千万”）蹲点调研活动工作要求，开发区广大党

员干部迅速行动，开启了贯穿全年的“百千万”蹲点调研

大行动。

这一个多月来，大到党工委、管委会政策在基层的落

实情况、影响制约发展的突出问题，小到农户柴米油盐、

邻里关系等生活细节，还有辖区企业生产经营情况和现

阶段的实际困难，都是蹲点调研干部所关注的内容。期

间，由开发区党工委、管委会领导带头，各部门各单位陆

续开展了调研活动，认真摸排情况、解决问题，并对相关

问题挂牌、销号、报告和督查。

记者获悉，为进一步扎实推进“百千万”活动常态化

制度化，结合开发区“双城”建设要求，今天（4 月 13 日）

开始，开发区将全面启动重点企业集中走访服务活动，通

过集中走访一批重点企业，协调解决一批问题，进一步增

强企业发展信心，加快区域经济发展和产业转型升级。

本次走访服务活动，将由开发区各部门带队集中开

展走访重点企业服务活动，各部门对收集到的问题进行

梳理、交办和反馈，并转入长效服务。针对梳理汇总的面

上共性问题，将由管委会专题协调。

活动为期十天，从4月13日至4月22日,按照计划，

采取实地走访服务的方式，具体走访时间由各部门根据

实际情况与企业先行确定。除了本次集中走访重点企业

服务活动，开发区“百千万”活动将是一项贯穿全年的常

态化活动。

开发区经发局相关负责人介绍说，本次走访服务内

容主要包括三方面，即摸情况、推项目、促转型。

摸情况：了解掌握企业发展现状和现阶段面临的困

难问题，包括了解近期中美贸易摩擦是否对企业生产经

营造成影响，与企业共同分析研判 2018 年的发展形势，

并做好应对工作。

推项目：摸清企业在建（拟建）项目进展情况，帮助协

调解决项目推进中遇到的问题，了解企业今后几年的战

略发展规划和重点投资计划，与企业共同谋划下一步发

展对策。

促转型：引导有条件的企业实施工厂物联网和工业

互联网，实现“企业上云”，助推企业加快实现智能制造。

根据管委会统一安排，财政局、经济发展局、人才科

技局、建设局、国税局、地税分局、商务局、市场监管分局、

下沙街道、白杨街道共成立十个小组，分别对160家开发

区重点企业进行走访。

走访期间，各部门将深入企业一线，把重点企业的经

营现状和发展趋势摸清楚。同时，坚持问题导向，对企业

反映的困难和问题，会及时梳理汇总和交办，并抓好交办

问题的跟踪和反馈，真正为企业排忧解难。另外，结合走

访服务活动，各部门将积极宣讲国家和省、市、开发区减负

惠企政策，以及“中国制造2025”和智能制造有关发展规

划等，进一步增强企业发展的信心，推进企业加快转型。

本报记者 陈素萍
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昨日上午，杭州市拥江办副主任、钱江

新城管委会党委书记兼主任郑翰献，市拥

江办规划总协调人、钱江新城管委会副主

任皇甫佳群一行到开发区，调研了解开发

区 2018 年“拥江发展”目标任务、区域“拥

江发展”情况，以及绿道系统建设情况。开

发区党工委副书记、管委会副主任陈金生

陪同。

郑翰献一行先后实地了解调研了开发

区环线景观提升工程、沿江景观公园西区和

新建河河段景观提升工程等地。在随后的

座谈会上，开发区向市拥江办详细汇报了开

发区“拥江发展”工作情况。

在听取汇报后，郑翰献对开发区前期

工作表示了充分肯定。他指出，开发区的

目标定位和市“拥江发展”完全契合，即把

钱塘江沿线建设成为独特韵味别样精彩的

世界级滨水区域，把钱塘江流域建设成为

践行“两山”理论的生态文明建设示范区、

创新驱动发展的经济转型升级示范区、宜

业宜居宜游的区域协调发展示范区。

郑翰献强调，今年是市委市政府“拥江

发展”战略的开局之年，作为全市“拥江发

展”的重要战场之一，开发区要在四个方面

下功夫：一是生态建设方面，环城绿廊和沿

江景观西公园以及新建河景观提升工程，

都将是“拥江发展”开局之年的亮点工作，

要尽快制定出详细方案。二是文化设施方

面，大剧院、文体中心、大学城北体育馆都

是文化完善的良好体现，在建设中要把地

域元素在景观绿廊中进行展示。三是在世

界级滨水区域发展方面，要对照世界级滨

水区域这一战略目标，进行提升改造。四

是转型升级方面，要通过将沿江污染企业

关停转迁，推动开发区转型升级。

陈金生表示，开发区将根据市“拥江发

展”战略总体部署，按照“一规六带”总体布

局，以规划引领、生态为要、保护为先的原

则，科学谋划项目，加大项目建设力度，进

一步完善区域基础设施和功能配套，进一

步加强开发区环境建设与整治，进一步加

快区内文化配套工程建设速度。

下一步，开发区将坚定不移实施“创新

驱动、转型升级、产城融合”三大战略，以打

造“下沙科技城”和“下沙新城”为着力点，

争当“拥江发展”排头兵。

开发区建设局、经发局、社发局、规划

分局、城管办、东投公司负责人参加调研。


